

Die Offene Kinder- und Jugendarbeit hat den Betrieb aufgenommen ***Action, Spass, Begegnung, Horizont erweitern, Mitsprache und Mitgestaltung***

Seit dem 1. Februar 2023 sind Nadine Rindlisbacher (55%) und Nina Pellei (25%) als Jugendarbeiterinnen für die Kinder- und Jugendfachstelle Region Konolfingen tätig. Sie tragen die Verantwortung für das Gebiet Oberdiessbach, Brenzikofen und Herbligen. Die Jugendarbeiterinnen bringen Erfahrung aus der offenen Kinder- und Jugendarbeit und der stationären Kinder- und Jugendhilfe mit und freuen sich auf das neue Aufgabengebiet.

Ziel der Offenen Kinder- und Jugendarbeit ist, dass Kinder und Jugendliche Freude, Spass und unbeschwerte Momente mit Gleichaltrigen erleben dürfen. Die Angebote stehen Kindern ab der 1. Klasse offen. Jüngere Kinder sind in Begleitung von Erwachsenen herzlich willkommen. Wenn sie selbstständig sind und es sich zutrauen, können die Eltern auch wieder gehen oder ihre Telefonnummer hinterlassen.

Es ist wichtig zu wissen, dass die offene Arbeit mit Kindern und Jugendlichen anders funktioniert, als ein Betreuungsangebot. Wenn nicht anders vermerkt (z.B. bei Ausflügen) dürfen Kinder / Jugendlichen jederzeit selbstständig kommen und gehen. Wichtig ist also, dass die Eltern mit ihren Kindern / Jugendlichen klare Abmachungen treffen.

Im Vordergrund der Angebotsgestaltung stehen die Interessen, Bedürfnisse und Anliegen der Kinder / Jugendlichen. Deshalb gibt es in der Offenen Kinder- und Jugendarbeit keine Jahresplanung. Es bringt den jungen Menschen nichts, wenn sie eine Idee einbringen und erst ein Jahr später darauf eingegangen wird. Es kann also durchaus vorkommen, dass eine Aktivität sehr kurzfristig entsteht.

Anregungen, Tipps oder Ideen sind immer herzlich willkommen, auch von Eltern und der ganzen Bevölkerung.

Das aktuelle Programm finden Sie hier: www.kiju-konolfingen.ch

KONTAKT

Nadine Rindlisbacher 077 401 66 77

Nina Pellei 077 449 66 07

